

# BROADCAST

## "Sinergi untuk Keselamatan: Lapas Perempuan Tenggarong Kolaborasi dengan Dinas Pemadam Kebakaran dalam Pelatihan Pemadam Kebakaran"

Alfian Hidayat - [Tenggarong.Broadcast.Co.Id](http://Tenggarong.Broadcast.Co.Id)

Sep 23, 2024 - 14:46



*Petugas Lapas Perempuan Tenggarong*

Tenggarong, 23 September 2024 – Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan

keterampilan tentang penanggulangan kebakaran, Lapas Perempuan Tenggarong menjalin kerjasama dengan Dinas Pemadam Kebakaran dan Bencana Kabupaten Kutai Kartanegara. Kegiatan sosialisasi dan pelatihan pemadam kebakaran ini diadakan khusus bagi petugas Lapas dan warga binaan yang bekerja di dapur.

Acara ini dihadiri langsung oleh Kabid Yantah Keshab Lola Basan Baran Keamanan, Efendi, yang hadir atas arahan Kepala Divisi Masyarakat, Endang Lintang, serta didukung penuh oleh Kakanwil Kemenkumham Kalimantan Timur dan Utara, Dr. Gun Gun Gunawan. Dalam sambutannya, Kabid Keamanan menekankan pentingnya pelatihan ini sebagai langkah proaktif dalam menjaga keselamatan semua penghuni Lapas.

"Kegiatan ini sangat penting untuk mempersiapkan petugas dan warga binaan dalam menghadapi situasi darurat, terutama kebakaran. Dengan pengetahuan dan keterampilan yang tepat, kita dapat meminimalisir risiko dan dampak yang mungkin terjadi," ujarnya.

Pelatihan ini mencakup berbagai aspek, mulai dari pemahaman tentang jenis-jenis kebakaran, alat pemadam kebakaran, hingga teknik evakuasi yang aman. Para peserta antusias mengikuti setiap sesi, yang diakhiri dengan simulasi pemadam kebakaran untuk menguji keterampilan yang telah diperoleh.

Triana Agustin menekankan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk meningkatkan kualitas pembinaan di Lapas Perempuan Tenggarong. "Kami berkomitmen untuk menyediakan lingkungan yang aman dan mendukung bagi semua penghuni, dan pelatihan ini adalah langkah nyata untuk mencapai tujuan tersebut," katanya.

Dengan kerjasama ini, Lapas Perempuan Tenggarong tidak hanya memperkuat aspek keselamatan, tetapi juga menciptakan suasana pembinaan yang lebih positif dan produktif. Kegiatan ini diharapkan dapat diadakan secara rutin untuk terus meningkatkan kesadaran akan keselamatan di lingkungan lapas.

